

野沢南だより

令和5年度 第1号

Nozawaminami Dayori

4月



新入生特集号



本年度は、202名の生徒たちが期待に胸を膨らませ、野沢南高校に入学してくれました。

「野沢南だより」本年度第一号は、そんな野沢南高生としての新生活をスタートした新入生がどんなことから始めているのかを紹介したいと思います。



・対面式・クラブ紹介

入学式を終えた新入生たちが先輩たちと接する最初の機会は対面式・クラブ紹介になります。対面式では、野沢南高生がどんな一日を過ごしているのかなどを生徒会が作成した動画を見ながら、説明されました。

クラブ紹介では、各クラブが自分たちのクラブの魅力を、様々な形で紹介しました。これを見て、新入生たちは、自分の入るクラブを決めます。



https://drive.google.com/file/d/11deiTDPc2rcNIj-h-RnOeRn8Fn6tWVu9/view?usp=share_link



クラブ紹介の様子を少しだけ公開！

QRコードを読み取るか、URLをクリック！

吹奏楽部の演奏が見られます！

・新入生オリエンテーション

通常の授業が始まる前の2日間は、高校生活に慣れていくためのオリエンテーションが行われます。

総合的な探究の時間に関連し、「地域探究」として、テーマに沿って、野沢南高校周辺を散策したり、1年3組担任の体育科 齋藤恭兵先生による、メンタルを強く保つための、「メンタル講習会」なども、開かれました。



全力じゃんけん！

勝っても負けても喜べ！



M.Tさん

4月7日に入学してから、たくさんの面白い先輩と先生方に出会えました。野沢南の印象は、教室は少し狭いけど、とても明るいイメージです。鈴蘭祭(文化祭)に向けてクラスで一致団結して頑張っていきたいです。

T.Tさん

オリエンテーションは高校生活で1日がどんな流れで進んでいくのかなどを聞き、これから高校生活が楽しみになりました。教科別のオリエンテーションもあり、楽しみな教科も増えました。

S.Sさん

対面式では、学校の魅力をたくさん知ることができました。クラブ紹介では、たくさんの部活が実際にやってくれたり、動画で紹介してくれて、楽しかったです。どの部活に入ろうかとても迷いました。

～新入生の声～